Mesdames, Messieurs,

Comme vous devez le savoir, L'association des Parents d'Elèves de Grande Champagne Sud, s'est renouvelée pour cette année scolaire et, au final, avec un faible effectif. Malgré tout, nous souhaitons conserver les manifestations majeures, le but étant de financer au mieux les sorties scolaires des enfants des écoles du R.P.I. (Ambleville, Criteuil-La-Magdeleine, Lignières-Sonneville et Saint-Palais-du-Né).

Cette année, nous comptabilisons au sein du R.P.I. 76 enfants.

Nous concentrons nos efforts sur 3 périodes distinctes : Noël, le printemps et la fin d'année scolaire.

- Le marché de Noël n'a malheureusement pu être organisé cette année en raison de la pandémie. Néanmoins, nous avons tenu à organiser un goûter pour les enfants. Chaque enfant du RPI a ainsi pu recevoir son cadeau : un livre.
- La fête des écoles durant laquelle l'ensemble des enfants dévoile leur spectacle de fin d'année. Cette manifestation est également l'occasion de proposer aux enfants une journée festive avec le concours d'animations et de jeux mis en place par l'A.P.E. L'opération tombola, qui est particulièrement un succès, sera renouvelée. La fête des écoles aura lieu à la Charmille début juillet si les conditions nous le permettent.
- L'engouement des maîtresses et surtout des enfants pour le marché aux plants nous motive à le renouveler. Il aura lieu au mois de mai à l'école d'Ambleville en fonction de la pandémie.

Dans ce cadre, l'association organise tout au long de l'année diverses manifestations pour dégager le budget nécessaire à notre soutien participatif.

Ainsi, nous espérons maintenir un soutien financier équivalent aux années précédentes pour les différentes classes du R.P.I : les sorties pédagogiques de fin d'année.

Afin de maintenir notre soutien aux écoles et d'organiser au mieux nos différentes manifestations, nous souhaiterions obtenir une subvention de la part de votre commune.

En espérant que vous serez sensible à cette demande, je vous prie de croire, Monsieur le Maire, en l'expression de ma haute considération.

M. Pierre Buraud, Président APE Grande Champagne Sud